



Landeshauptstadt München, Direktorium
Friedenstr. 40, 81660 München

Referat für Bildung und Sport
Frau Referentin
Beatrix Zurek

Vorsitzende:
Adelheid Dietz-Will

E-Mail:
ba5-adelheid.dietz-will@ems.muenchen.de
Geschäftsstelle:
Telefon: 2 33-6 14 92

BA-Geschäftsstelle Ost:
Friedenstr. 40, 81660 München
Zi. 2.207
Telefon: 2 33-6 14 84
Telefax: 2 33-6 14 85
E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

München, 28.03.2018

Ihr Schreiben vom
07.03.2018

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
A 8.1.8 / 03/18

Anfrage zur Schulentwicklungsplanung
BA-Antrag Nr. 14-20 / B 04271

Sehr geehrte Frau Zurek,

wir bedanken uns für Ihr Schreiben vom 07.03.2018.

Der BA 5 hat darüber in seiner Sitzung am 21.03.2018 beraten und folgendes einstimmig beschlossen:

Grundsanierung und Aufstockung GS Mariahilfplatz

Es ist ein Wunschenken, dass die lärmintensiven Arbeiten nur außerhalb der Unterrichtsstunden erfolgen. Es werden noch dazu die Kinder in der Nachmittagsbetreuung vergessen, die sicher auch nicht lärmresistent sind.

Aus baubetrieblicher Sicht ist es auch rätselhaft wie eine Haustechniksanie rung, die sinnvollerweise zumindest stockwerksweise erfolgt, im laufenden Schulbetrieb durchgeführt werden kann. Dies insbesondere auch deshalb, weil zwischenzeitlich bekannt sein dürfte, dass derartige Schulungsräume nach einer energetischen Sanierung zwingend eine Lüftungsanlage brauchen, die bisher noch nicht vorhanden ist. Glaubhafter wird das nur wenn ein Bauablaufplan vorgelegt wird, der aufzeigt, dass der Unterricht nicht beeinträchtigt oder gestört wird.

Die Finanzierung aus der Säule 1, die offensichtlich nur für den Bauunterhalt und Schönheitsreparaturen, aber nicht für investive Anschaffungen gedacht ist, ist schon bei der Anschaffung einer neuen Lüftungsanlage fraglich. Man wählt aber anscheinend diese Vorgehensweise nur deshalb, weil man die Mitteleinstellung im MIP oder bei der aktuellen Schulbauoffensive vergessen hat.

Bei dem notwendigen Umfang der Arbeiten ist es dann eine billige Ausrede, wenn man nicht zugleich das Gebäude barrierefrei ausbauen kann, weil das bei einer Finanzierung aus der Säule 1 nicht geht.

Abriss/Neubau Sporttrakt der GS Mariahilfplatz

Schon bei der Mitte 2016 anvisierten statischen Überarbeitung des Sporthallentraktes musste klar sein, was die wirtschaftlichste Lösung ist. Genügend Zeit um dieses notwendige Vorhaben zumindest in das 2. Schulbauprogramm aufzunehmen, denn der Stadtratsbeschluss dazu erfolgte am 27.07.2017. Aber auch das wurde versäumt.

Und jetzt ist das Ziel die Einbringung in das 3. Schulbauprogramm. Diese Formulierung lässt vollkommen offen, ob es tatsächlich eingebracht wird, ob es ein 3. Schulbauprogramm überhaupt gibt, oder ob es bis zum St. Nimmerleinstag vertagt wird.

Auch der frühest mögliche Baubeginn 2020/21 ist, wenn die Maßnahme doch in das Programm aufgenommen wird, vollkommen unrealistisch. Wenn man sich nämlich die Zeitschiene zum 2. Schulbauprogramm ansieht, so wurde der StR-Beschluss am 27.07.2017 gefasst und zwar mit einer Beschleunigung in 2020 und einer Umsetzung in 2022 und 2023. Kommt dann das 3. Schulbauprogramm vor dem 2. Programm?

Mit freundlichen Grüßen

Adelheid Dietz-Will
Vorsitzende im BA 5
Au - Haidhausen